

CORSALUD

REVISTA DE LAS ENFERMEDADES CARDIOVASCULARES DEL CENTRO DE CUBA

SANTA CLARA, VILLA CLARA. CUBA

EDITORIAL

## FELIZ CUMPLEAÑOS PARA CORSALUD

MSc. Yurima Hernández de la Rosa

Jefa de Redacción CorSalud.

---

Prometo no extenderme, trataré de utilizar solo una cuartilla, pero no podía dejar de dedicarle unas letras a *CorSalud* en este: su primer año de existencia.

Cuando un día un cardiólogo y un cirujano cardiovascular, por separado, me comentaron sobre el deseo de hacer una nueva revista en la provincia, solo de su especialidad médica, no pude menos que sonreírme, sobre todo porque ambos solicitaban mi ayuda y esto era algo a lo que nunca antes nos habíamos enfrentado.

Acepté el reto, primero porque me tocaba por mi propio trabajo, y segundo, porque los dos eran grandes amigos, y cuando se entra en esa categoría es muy difícil que puedas negarte a algo.

Puedo afirmarlo, quizás como nadie, he estado hasta hoy, en todas y cada una de las etapas por las que ha atravesado *CorSalud*; participé en su gestación, día a día moldeaba, junto a su actual director, los detalles que le eran necesarios para su existencia final, fueron años en los que en algún que otro momento reinaba el desaliento, pero volvíamos a

inyectarnos y finalmente, en el año 2008, ya comenzamos a ver las primeras luces de lo que ya es toda una revista científica de esta especialidad médica.

Como no todos los días se cumplen años, en este su primer añito no puedo dejar de desearle mis enhorabuenas, máxime cuando ya le he dedicado años enteros de mi preciado tiempo, qué regalarle entonces además, de esto que es bastante ya?, pues para ella seguirán estando mis madrugadas de insomnio, mis atípicas condiciones de trabajo, mis aún inexpertos comentarios, para el logro, algún día, de su definitiva excelencia, y por último, mi incondicional solidaridad desde donde quiera que me encuentre. ¡Salud *CorSalud*!, como sé que estás en excelentes manos, te auguro un inigualable porvenir, estoy segura que quizás el próximo aniversario ya podré hablar de logros más concretos y esperanzadores para todos.

¡FELICIDADES!